

# La UJI necesita 6 millones más para afrontar gastos de personal - El Mundo Castellón al Día - 24/11/2016

## La UJI necesita 6 millones más para afrontar gastos de personal

- Considera imprescindible abordar con el Consell un plan de financiación para 2018
- El presupuesto para 2017, fijado en 86 millones, debería contar con 23 millones más

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
El Claustro de la Universitat Jaume I conoció días atrás las líneas presupuestarias sobre las que se trabaja desde la gerencia de la universidad castellanense para conformar el presupuesto del próximo ejercicio 2017. De esta manera, teniendo en cuenta el contexto económico actual y las previsiones sobre la variación de ingresos y gastos, las cuentas planteadas por la gerencia del campus público castellanense ascienden a un total de 86,7 millones de euros, una cifra que a juicio de los responsables universitarios da un poco más de margen que el presupuesto de 2016 pero que sigue siendo muy ajustado para afrontar los retos para el próximo curso.

A juicio del vicerrector de Economía, Miguel Ángel Moliner, «gracias a la anualidad del convenio de ma-



El vicerrector de Economía de la UJI, Miguel Ángel Moliner, en un acto de la universidad. EUGENIO TORRES

recibir una cantidad todavía indeterminada para sufragar los gastos que ocasionan unas mejoras laborales concretas como son los nuevos complementos docentes e investigadores para PDI contratado laboral, que supondría unos 950.000 euros de gasto; y, al menos, un 10% de la carrera profesional del PAS, alrededor de unos 250.000 euros. «Teniendo en cuenta que todo el Sistema Universitario Público Valenciano dispondrá de sólo seis millones de euros para implantar estas mejoras, se considera difícil recibir una cantidad suficiente para cubrir los gastos de unos justos y reivindicados derechos de los trabajadores».

A este respecto, Moliner también apuntó la negociación sobre el reconocimiento con complemento autonómico a aquellos docentes acreditados que no pueden acceder a la

Aportación autonómica. El Consell financiará en 2017 a la UJI con el mismo importe que en 2016.

**61**  
MILLONES

**84**  
MILLONES

Plan plurianual de financiación. La UJI debería recibir 84 millones de euros, 23 más.

yo de 2008, que fue reprogramado en diciembre de 2014 con la Generalitat Valenciana, disponemos de cuatro millones más para el año que viene, pero aún así sigue siendo un presupuesto muy justo para una universidad que sigue creciendo».

Así también, Moliner espera que se pueda sumar a este presupuesto algún concepto más como por ejemplo el incremento del 1% del sueldo de los funcionarios, que no está recogido en las líneas presupuestarias conocidas por el Claustro. Y tiene en cuenta también Moliner la subvención finalista de 11 millones de euros que aportará la Generalitat Valenciana en 2017 para la construcción de una nueva fase de la Facultad de Ciencias de la Salud.

### LÍNEA ROJA

Haciéndose eco de las declaraciones de los rectores de las universidades valencianas, que han confirmado que en la actualidad los campus públicos valencianos están en los huesos, Moliner indica que «la subvención ordinaria de la Generalitat Valenciana para la UJI en 2017, que asciende a 61,7 millones de euros, (cifra idéntica a la recibida en 2016) es claramente insuficiente». «Se ha superado una línea roja en

### OFICINA PARA CAPTAR PROYECTOS EUROPEOS

La financiación ordinaria que aporta la Generalitat Valenciana es una de las patas que más cojea en el campus del Riu Sec y por ello cada vez más los responsables de la Jaume I son conscientes de que la autofinanciación es una opción válida para seguir afrontando los retos

este sentido, lo que nos debe poner alerta para instar a la administración autonómica a negociar con urgencia un plan de financiación universitaria que garantice un modelo financiero más estable», indica el vicerrector de Economía, quien también indica que según el Plan plurianual de Financiación (2010-2017) a la UJI le corresponderían una aportación del gobierno autonómico de 84 millones, es decir 23 más de lo que va a recibir el año que viene, ya que cumplió el requisito de crecimiento, situándose el mismo por encima del 1,5% fijado. «La aportación del gobierno autonómico a la UJI se sitúa para 2017 a ni-

de una universidad que a sus 25 años aún tiene mucho margen de crecimiento. En este sentido, el vicerrector de Economía y PAS de la UJI, Miguel Ángel Moliner, ha destacado que «se está trabajando para poner en marcha en el seno la Oficina de Cooperación en Investigación y Desarrollo Tecnológico (OCTI), una oficina de proyectos europeos». Tal y como explica Moliner, la oficina se encargará de intentar captar el mayor número de recursos de la Unión

Europea a través de la presentación de proyectos de investigación a las convocatorias europeas. «Ya que las convocatorias de investigación nacionales y autonómicas cuentan con escasos fondos de financiación». De igual manera, Moliner indica como asignatura pendiente de la UJI la actualización de los equipos de investigación. «Hay que tener en cuenta la obsolescencia del equipamiento de los laboratorios de la Universidad Jaume I».

plaza. Pendiente de abordar en el capítulo de personal se encuentra la necesaria ampliación de la plantilla del PAS en administración y servicios ya que determinados factores como la puesta en marcha de la Facultad de la Salud, el Espacio Superior Europeo han obligado ya a reubicar a este personal, que no ha crecido en los últimos años situándose en 550 trabajadores.

### UN MILLÓN MÁS EN TASAS

En cuanto a los ingresos por tasas y precios públicos se prevé que la Jaume I de Castellón ingrese el año que viene un importe total de 20,3 millones de euros, cifra que supone un incremento ligeramente superior a un millón de euros respecto de 2016.

Según ha explicado el responsable de Economía y PAS del campus castellanense, «esta cifra responde a la realidad porque se extrae de las ejecuciones presupuestarias de los años anteriores».

Así, a pesar de que la Universitat Jaume I pueda apreciar una leve disminución en cuanto a la matrícula de estudiantes en grados se compensaría con un aumento en la matrícula de posgrado, que además es sensiblemente superior en importe a la de grado.

ya que las nóminas de los docentes y el PAS va incrementándose con la antigüedad y los complementos. «En este capítulo necesitaríamos, y así se lo vamos a hacer llegar a la Generalitat Valenciana, unos 6 millones de euros más para afrontar todos los retos de la UJI en materia de personal, es decir tanto de personal docente e investigador como personal de administración y servicios», insta Moliner.

Aún sin contar con la financiación idónea para el personal, la UJI prevé atender el año que viene varios proyectos en este capítulo. Tal y como apuntó el gerente, Andrés Marzal, ante el Claustro «se prevé